
   Procès-verbal de la réunion du Conseil Municipal 
du mardi 9 juillet 2024 à 20h00 

 
Le mardi 9 juillet 2024 à 20h00, le Conseil Municipal de Ternand, régulièrement convoqué, s’est réuni 
au nombre prescrit par la loi, dans la salle du Conseil de la mairie, sous la présidence de Monsieur 
Bernard DUMAS, Maire. 
 
Présents : Blandine DUPERRAY, Robert PERRIN, Mylène DUCHARNE, Marie-Claude PEIGNEAUX, 
Cindy PERREAL, Pierre MONNERY, Michel LAHAIRE, Guillaume DANGUIN, Loïc MARIETTON, Florent 
COQUARD, Philippe PEYROT. 
 
Excusé sans pouvoir : M Olivier TILLET. 
 
Désignation du secrétaire de séance : Mme Blandine DUPERRAY. 
 
Approbation du compte-rendu du 11 juin 2024.  

URBANISME 

- Déclaration préalable déposée par Monsieur Jean-Jacques PAIRE au 1591 route de Sainte 
Paule pour rénovation d’un muret en pierres. Dossier accepté. 

- Révision globale du Plan Local d’Urbanisme : Suite au dépôt de l’appel d’offres pour le choix 
d’un bureau d’études, l’ouverture des plis aura lieu le lundi 15 juillet et le choix du lauréat se 
déroulera le vendredi 19 juillet. 

VOIRIE 

- Les travaux communautaires planifiés pour l’année 2024 ont été réalisés : route des 
Chermettes, chemin des Planches, autour du puits chemin des Brotteaux et trottoir rue des 
Grandes Planches. 

- Des travaux de point à temps ont été réalisés Route du Berthier, aux Combes et au lotissement 
du Val d’Azergues. 

- L’intervention de l’épareuse sera probablement avancée en raison de la végétation dense. 
- Impasse de la mairie : un trou sur une place de parking a été rebouché. 

BÂTIMENTS 

- Bâtiment au 322 rue des Grandes Planches : les portes de l’appartement et du local de Mme 
Bertrand ont été remplacées pour améliorer l’isolation phonique. 

- Salle d’animation : Retour du dossier dommages-ouvrage, les éléments de réponse ne sont 
pas définitifs. 

- Maison médicale : les deux locaux du 1er sont toujours vacants. 
- Buvette de foot : réparation d’une fuite. 

COMMUNICATION 

- Visite de l’église assurée par Claudette Denéanne pour la classe de CM. 
- Article sur Ternand paru dans le guide 2024 du Progrès (supplément du journal). 

 
ECOLE : 

- Compte Rendu du conseil d’école du 18/6 :  
• Rentrée 2024-2025 : 



o 78 élèves inscrits à ce jour. Maintien de la 4ème classe. 
Répartition :  

o 16 petites et moyennes sections + 6 grandes sections (Mme 
Mazard) 

o 5 grandes sections et 14 CP (Mme Ponthus directrice + décharge 
Mme Sapin) 

o 15 CE (Mme Vermare à 75% complétée de Sylvain Bertoni) 
o 22 CM (Mme Alfonso) 

• Principaux projets pour l’année prochaine :  
o Classe de découverte dans le Sud de la France pour les classes 

de GS au CM. 
o Action autour du « vivre ensemble » et l’intégration des élèves à 

la vie du village 
o Poursuivre les actions menées avec la MARPA 

• Bilan des plus importantes actions éducatives de l’année écoulée : 
o Intervention du comité 69 sur la Prévention routière  
o Intervention d’une psychologue sur le thème des écrans 
o Intervention auprès des CM du Commandant Bouvelle pour 

l’obtention du Permis internet. 
- Réunion commune (Mairie-Enseignantes-Amis de l’école et parents) organisée le 3/9 à la 

mairie. 
 

TOURISME ET PATRIMOINE 

- Les travaux de l’église sont terminés. 

ELECTRICITÉ 

- Compte rendu du conseil syndical du 11/6 :  
o Validation par le comité syndical d’autoriser le SYDER à poursuivre les démarches 

engagées pour obtenir et vendre les Certificats d’Economie d’Energie et à reverser au 
budget des communes les sommes obtenues. 

o Transfert de la compétence IRVE au SYDER validé 
o Remise des trophées du SYDER  

- Stade de foot : réunion de chantier jeudi 11 juillet. 
- Démarche performancielle : à l’exception de quelques lampadaires, toute la commune est 

passée en LED au niveau de l’éclairage public. 
- Eglise : reste la pose des 3 projecteurs au sol prévue d’ici mi-juillet. 
- Mise en valeur du patrimoine : présentation du dernier visuel concernant l’éclairage du 

château. 
 

DÉLIBÉRATIONS 
- Revalorisation du loyer de Madame PAHISA. 
- Autorisation de signature d’une Convention de mise à disposition de données relatives au suivi 

de l’obligation scolaire avec la Caisse d’Allocations Familiales. 
- Renouvellement de la Convention Territoriale Globale. 
- Prix des services périscolaires. 
- Renouvellement de la convention avec la poste. 

 
DIVERS 

- Foyer Sportif Ternandais : Projet de fusion du club avec l’Olympique Sportif du Beaujolais pour 
la saison 2025-2026. 

- Vœux de la municipalité : le samedi 11 janvier 2025 à 18h00. 
- Prochain Conseil Municipal le 10 septembre. 



Fin de séance 22h00 


